

CORSE /

Au salon des métiers agricoles de Sartène

La MSA de la Corse a participé à la 3^e édition du salon des métiers agricoles, au lycée agricole de Sartène. Cette manifestation, organisée sur trois jours par la chambre d'agriculture de Corse du Sud et le lycée agricole de Sartène, a pour objectif de redynamiser l'image des métiers agricoles et de mettre en valeur l'éventail des formations proposées par l'établissement agricole. Le pari semble réussi : le lycée a déjà augmenté ses effectifs de 51 % en deux ans. Les deux premiers jours réservés aux lycéens ont précédé la journée grand public du 22 mars qui s'articulait autour de différents stands : exposition de matériel agricole, marché des producteurs de pays, Parc naturel régional Corse, promotion de la gestion durable de la forêt avec PEFC Corsica.

La MSA de la Corse ne pouvait que prendre part à cette action afin de promouvoir l'installation. Cristelle Cherchali, animatrice de l'échelon



© MSA de la Corse

local, et Elsa Florentin, chargée de communication, représentaient la MSA. Des exploitants agricoles ont pu échanger sur leurs préoccupations : cotisations, prestations maladie et future retraite, tandis que de futurs professionnels découvraient la protection sociale agricole. Une journée riche en découverte et animations, qui a rappelé l'importance de l'agriculture dans la culture corse.